

### Le mot de la Présidente

**C**hères adhérentes, chers adhérents !

En cette fin d'année, voici un premier bilan du Foyer des Jeunes quant aux inscriptions pour cette année en cours : nous comptons **359 adhérents** depuis le mois de septembre, soit une progression de 84 nouveaux adhérents par rapport à l'année 2022.

Nous tenons également à souligner notre partenariat avec **HelloAsso** qui nous a facilité la gestion des inscriptions (voir article page suivante) et nous vous remercions pour votre confiance dans ce nouvel outil !! 😊

Nous vous donnons d'ores et déjà, rendez-vous pour les traditionnels Vœux du Foyer des Jeunes :

**Le 20 janvier à partir de 19h à la Maison pour Tous**

Nous vous proposons une soirée dansante assurée par Hani et Fitz (Ecole SalsaLune) et leurs couples de danseurs !

En attendant de vous retrouver, nous vous souhaitons un joyeux Noël et une belle fin d'année 2023.

La Présidente, Martine Broes

### Agenda

#### JANVIER

Reprise Activités

Lundi 8/01



Soirée des Vœux

Samedi 20/01



#### FEVRIER

Vacances Scolaires

10/02 au 26/02



#### AVRIL

Vacances Scolaires

06/04 au 22/04



#### MAI

DUATHLON

Dimanche 26/05



Odile KBAIER, André-Pierre GARCIA, Pierre MULLER, Clothilde MULLER, Martine BROES, Bernard KBAIER, Corinne REYES, Jean-Charles REYES, Michèle PREUDHOMME, Violaine GRANDJEAN, Ginette CROCHEPEYRE, Anne-Julie RICHARD HIRIGOYEN (Jean-Marie LELOUP et Jean-Bernard FERRINI manquent sur la photo mais comptent pour notre CA !!)

**SOIREE  
OUVERTE  
A TOUS**

Comme chaque année, le Foyer des Jeunes vous convie à sa **SOIREE DES VŒUX** organisée le **SAMEDI 20 JANVIER à 19h** à la **Maison pour Tous**.

Après le discours de Madame la présidente, Martine Broes, nous vous proposons cette année une animation musicale et dansante orchestrée par **Fitz & Hani** tous deux issus de l'école **SalsaLune**.

Fitz est danseur professionnel et professeur de Bachata et Kizomba, Hani, quant à lui est musicien, DJ et professeur de Salsa



Ils vous emmèneront sur la piste de danse au son de rythmes afro-latino et proposeront des initiations Salsa, Bachata, Kizomba, sans oublier la danse en ligne...

**Préparez-vous !**

**Hasta pronto !**



## ... Bilan de ce lancement 2023-24 !

Pour cette saison 2023-2024, le Foyer des Jeunes a choisi de s'appuyer sur la plateforme HelloAsso afin de gérer les adhésions au Foyer et les inscriptions aux activités.

HelloAsso est une entreprise Française. Son financement s'appuie sur les donateurs qui ont la possibilité, en complément de leur paiement et de manière facultative, de contribuer au fonctionnement de HelloAsso sous la forme d'une contribution volontaire.

Nous avons ouvert courant juin 23 les inscriptions pour les adhérents de la saison précédente ; nous avons ainsi pu avoir 94 inscrits avant la foire aux associations.

Les adhésions et inscriptions se sont poursuivies jusqu'à fin septembre, date où nous fermons les inscriptions aux activités sur cette plateforme pour ne maintenir que les adhésions au Foyer des Jeunes par ce biais.

Ce sont ainsi plus de 180 adhérents qui ont pu bénéficier du paiement des activités par carte bleue en 10 fois sans frais. Les paiements par chèques ou en espèces (en 3 fois ou en 1 fois) sont toujours possibles naturellement.

HelloAsso a clairement été adopté par nos adhérents et il a amplement simplifié le travail de nos bénévoles (plus de 1000 paiements potentiels par chèques que nous n'avons pas eu à gérer cette année).

Nous pouvons également gérer par cette plateforme les inscriptions aux ateliers que nous organisons.

**C'est sans aucun doute que nous allons renouveler HelloAsso pour l'année prochaine, qu'on se le dise !!!**

Sites web : <http://foyerdesjeunes-stgenies.fr>

Facebook : <https://www.facebook.com/Foyer-des-Jeunes-St-Genis-des-Mourgues>

E-mail : [foyerdesjeunes.stgenies@gmail.com](mailto:foyerdesjeunes.stgenies@gmail.com)

En mai 2024, la 27<sup>ème</sup> édition du DUATHLON devient ...



L'édition 2024 aura lieu le **dimanche 26 mai**,

à vos calendriers pour réserver cette date !!

Cette nouvelle édition aura le goût de la nouveauté :

- un nouveau **lieu de départ** : les travaux prévus aux alentours de la Maison Pour Tous ne nous permettront pas de disposer des espaces proches pour notre organisation,
- un nouveau **nom** : afin de pouvoir bénéficier de l'appui et de la visibilité offerts par la Fédération Française de Triathlon, nous avons dû abandonner le nom « Duathlon » qui ne correspondait pas au format officiel par une formule qualifiée « Vétathlon » et ce pour ne pas toucher au format de la course, Quitte à changer le nom de la course, nous avons aussi décidé de changer le nom de l'épreuve rebaptisée "Les Courses des Carrières", plutôt dans l'air du temps des épreuves actuelles, telle que nous l'avait proposé un de nos bénévoles durant la soirée des remerciements,
- de nouvelles épreuves : la course phare (sans changement de forme pour elle) sera un Vétathlon (Trail + VTT), et nous proposerons deux trails : le Trail7 (7,5 km) et le Trail13 (13km).

L'esprit reste malgré ces changements et nous sommes heureux de pouvoir continuer notre partenariat avec l'association **Sein Geniès Rose...**

**Nous vous attendons nombreux pour cette première épreuve " Les Courses des Carrières" (27ème Duathlon...) !!**